

## 4/18 ゲンゴロウ

ぼくは、ゲンゴロウを4匹飼育しています。ゲンゴロウは、1月に特定第二種国内希少野生動植物種になりました。特定第二種とは、はん売や買ったりするとかできないです。でも、ぼくは、特定第二種になる1日前に買ったのでぎりぎりセーフでした。

ぼくは、タガメなどの水生昆虫が好きでよく捕りに行きます。でも、タガメは2020年の2月に特定第二種になっているのもう買えません。捕まえても飼うのはだいじょうぶだから、いろいろなところに行っているけど、なかなかいません。

でも、このようなことでゲンゴロウを飼っているだけで幸せです。

ゲンゴロウは水の中で生きる昆虫なので水をかえないといけません。

それで、今日、4月14日水替えをした後でケースを見たら、ゲンゴロウが産卵していて、幼虫がいたのです。ゲンゴロウの幼虫は見たことがなかったのでうれしかったです。

さっそく、えさを与えてみたら、すぐ食べました。えさは、えさ用のコオロギです。成虫とはちがう大きなアゴで、コオロギをかみつき、コオロギの体液を毒でドロドロにして食べます。成虫は、アゴでかみちぎりながら食べます。

ゲンゴロウの幼虫の背なかが、光るように見えました。

きっとこれは、ゲンゴロウがとかしたコオロギの体液です。

この一匹のゲンゴロウの幼虫を立っばな成虫へと進化させていき、どんどん増やしていきたいです。